



Nordkirchen, 14.09.2024

Im Rat der Gemeinde Nordkirchen

Fraktionsvorsitzende Uta Spräner, Veilchenweg 1, 59394 Nordkirchen, uta@gruene-nordkirchen.de

Ausschuss für Klima, Umwelt und gemeindliche Entwicklung
Rath

Bürgermeister Vorsitzender Christoph
Bergmann

An der Mühle
59394 Nordkirchen

Bohlenstrasse 3
59394 Nordkirchen

Antrag „ Hier dürfen Früchte geerntet werden“

Auftrag an die Gemeindeverwaltung auf Anbringung von sichtbaren Merkmalen zur Kenntlichmachung von Bäumen von denen Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Nordkirchen Obst ernten dürfen, sowie Bereitstellung dergleichen für interessierte Baumbesitzer*innen

Beschlussfolge
Ausschuss für Klima, Umwelt und gemeindliche Entwicklung

Beschlussvorschlag

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, die im Eigentum der Gemeinde befindlichen Obstbäume so zu kennzeichnen, dass die Freigabe zur Ernte erkennbar ist.

Begründung

Die Gemeinde Nordkirchen verfügt über eigene Obstbäume, deren Früchte von Ihr nicht regelmäßig geerntet werden. So bleibt jedes Jahr Obst auf dem Boden liegen und verkommt.

Um dieser Nahrungsmittelverschwendung entgegenzuwirken, sollten gemeindeeigene Bäume deutlich gekennzeichnet werden. Dies könnte vorzugsweise, um eine Einheitlichkeit und damit Vereinfachung für Bürgerinnen und Bürger zu erreichen, wie in anderen Gemeinden des Kreises Coesfeld durch eine gelbes Band erfolgen. Eine andere Kennzeichnung ist ebenfalls denkbar. Außerdem wird auf Wunsch Privateigentümern, die Obstbäume an frei zugänglichen Flächen haben die gewählte Kennzeichnung zur Verfügung gestellt.

Uta Spräner

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen im Rat der Gemeinde Nordkirchen